

まほろば



平成30年度
12月7日(金)
第13号
常盤中学校報

拉致問題啓発講演会～東雲中・常盤中交流事業～

11月22日(木)、常盤中と東雲中の合同開催による、拉致問題啓発講演会(主催:秋田県総務部)がありました。これは、北朝鮮による拉致被害等のご家族の方の講話を聞くことで、生徒の拉致問題に対する認識を深めるとともに、人権の大切さに対する理解促進を図ることを目的に開催されました。講師は、特定失踪者家族会の藤田隆司氏です。北朝鮮による拉致被害者及び拉致の可能性のある失踪者は、546人(平成30年5月現在)です。しかし、他に300人以上の非公開者と申し出のない数知れずの拉致被害者がいると考えられているそうです。生徒代表として発表した2年生の藤岡陽南斗さんからもありましたが、拝聴した生徒たちは、秋田県でも5件の失踪事件があり、その中の1件が昭和48年1月に能代で起きていることを知り、身近な問題として捉えていたようです。また、家族と会えない寂しさや悲しさを訴える生徒もいました。私たちも日常の安全・安心に向けて十分注意する必要があることを痛感しました。そして、1分1秒でも早く拉致された人たちが元気に日本に帰ってくることを願っています。

講演会が終わった後、1・2年生は東雲中学校の生徒の案内で校舎内を見学しました。平成31年4月から通う各教室を、分かりやすく説明を受けながら楽しく見学していました。



↑ 東雲中の各教室の説明を受ける1年生



リコーダーアンサンブル路上(若杉)ライブ!



11月15日(木)～28日(水)のうち6日間、昼休みを利用して、閉校記念事業&生徒会主催の演奏会が開催されました。学年ごとに数名でチームをつくり、2公演を担当しました。曲目は、1年生が「ラバースコンチェルト」。2年生が「エーデルワイス」。3年生が「残酷な天使のテーゼ」・「手紙」。昼休みということもあり、小学1年生から6年生、職員など、たくさんの方が観客として来場し、大いに盛り上がりました。なお、この噂が北羽新聞にも届き、取材を受け、新聞に掲載されました。とても楽しい時間をありがとうございました。



【チーム紹介】



「YK」



「あっぷるぱい」



「トロサーモン」



「としちゃん's」



「コバマス」



「コメットHR」



「ツギツノのおにぎり」

生徒の活動の様子をいろいろ紹介します!



税についての作文コンクール
優良賞:佐々木菜々穂さん



生徒朝会(スマイルティング)で「我が家の餅の食べ方」を柗斗さんが発表



文化委員会の読み聞かせ(小・低学年)